

# Une statue de Saint Josemaría dans un village aragonais

31/10/2008

Conchel, petit village de la province de Huesca, dans le diocèse de Barbastro-Monzon a deux cents habitants qui pour la plupart travaillent aux champs ou dans les usines de Monzon, à sept kilomètres seulement. L'église paroissiale garde depuis l'époque des Templiers, un fragment de la Vraie Croix. Don Amadeo, curé de deux paroisses, est professeur de religion au lycée de

Monzon. Trois jeunes gens de cette commune ont déjà été ordonnés prêtres. Parmi lesquels, don José Luis, est parti qu'au Kazakhstan il y a quelques années.

Et plusieurs vocations de religieuses ont intégré des communautés différentes. Tout cela, assure don Amadeo, est le travail de saint Josémaria qui ne laisse pas tomber sa terre natale.

En 2002, on inaugura à Barbastro une église dédiée à saint Josémaria. Les Barbastrins en sont très fiers et sollicitent très souvent son intercession. Don Amadeo a lui aussi voulu avoir une statue du fondateur de l'Opus Dei dans sa paroisse de Conchel. Partageant le voeu de l'un de ses enfants de chœur : Mosén, pourquoi nous n'avons pas une image de saint Josémaria dans notre église ? il a donc cherché un bon sculpteur, lui a remis des photos et

des documents pour qu'il s'en inspire. Quelques mois après, le sculpteur lui a présenté son travail : une statue en bois africain, d'un mètre cinquante. Avant de la placer dans son église, il a voulu qu'elle soit bénie et en profitant que le prélat de l'Opus Dei venait à Torreciudad pour ordonner prêtres un groupe de fidèles de la prélature, il lui proposa de le faire.

Don Amadeo a donc été reçu, au sanctuaire, avec sa statue, avec trois séminaristes et un autre prêtre du diocèse. Le prélat a béni la statue et a passé un bon moment avec eux.

L'image a été placée par la suite dans une chapelle latérale de l'église de Conchel. Depuis les paroissiens en ont fait leur trésor et lui confient leurs soucis. Une plaque placée près de la statue reprend le texte de la bénédiction et on peut y lire, entre autres : *Nous souhaitons que cette*

*image placée à la vénération publique  
des fidèles chrétiens de la paroisse de  
Sainte-Marie de Conchel, soit à  
l'origine de la croissance spirituelle  
des fidèles et que saint Josémaria  
obtienne à tous ceux qui vénéreront  
son image d'abondantes grâces  
auprès du trône de Dieu, notre  
Seigneur.*

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cm/article/une-statue-de-  
saint-josemaria-dans-un-village-  
aragonais/](https://opusdei.org/fr-cm/article/une-statue-de-saint-josemaria-dans-un-village-aragonais/) (06/02/2026)